

ARBEITSVORLAGE

Amt / Abteilung	Sachbearbeiter/in	Telefon	Datum
Hauptamt	Stefanie Burk	9745-14	14.02.2018
Registraturnummer	022.3	Seiten 2	Anlagen 1
Beratung / Beschlussfassung	öffentlich	nichtöffentlich	Sitzung
Gemeinderat	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	27.02.2018
Verwaltungsausschuss	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	4

VERHANDLUNGSGEGENSTAND

Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN: Teilnahme an der Aktion "STADTRADELN"

I. Beschlussvorschlag:

Dem Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN zur Teilnahme der Gemeinde Ingersheim an der Aktion „STADTRADELN“ wird zugestimmt.

Vorlage bewirkt Ausgaben	<input type="checkbox"/> ja	<input checked="" type="checkbox"/> nein
Deckungsmittel sind bereit	<input type="checkbox"/> ja	<input type="checkbox"/> nein
Außer- bzw. überplanmäßige Ausgaben	<input type="checkbox"/> ja	<input type="checkbox"/> nein
Finanzierungsnachweis liegt bei	<input type="checkbox"/> ja	<input type="checkbox"/> nein

II. Sachdarstellung und Begründung:

Die Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN hat in der Gemeinderatssitzung vom 30.01.2018 beantragt, dass die Gemeinde Ingersheim an der Aktion „STADTRADELN“ teilnimmt. Es wird hierzu auf die Anlage 1 verwiesen.



Volker Godel
Bürgermeister

Bündnis 90/Die Grünen

Ingersheim, 30.01.2018

Ortsverband Ingersheim

Antrag: Teilnahme an der Aktion „STADTRADELN“

Die Fraktion von BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN stellt den folgenden Antrag:

Teilnahme der Gemeinde Ingersheim an der Aktion „STADTRADELN“

Begründung:

STADTRADELN ist eine Kampagne des Klima-Bündnis, das größte Netzwerk von Städten, Gemeinden und Landkreisen zum Schutz des Weltklimas. Das STADTRADELN dient zum Klimaschutz sowie zur Radverkehrsförderung und kann deutschlandweit von allen Kommunen an 21 zusammenhängenden Tagen – frei wählbar im Zeitraum 1. Mai bis 30. September – durchgeführt werden. Mit der Kampagne steht der Gemeinde eine bewährte, leicht umzusetzende Maßnahme zur Verfügung, um mit verhältnismäßig geringem Aufwand und Mitteln für nachhaltige Mobilität aktiv(er) zu werden.

Da der Landkreis inzwischen AGFK-Mitglied ist (Arbeitsgemeinschaft Fahrradfreundlicher Kommunen in Ba-Wü, e.V.) ist, kann die Gemeinde bei Teilnahme vom 01. bis 21. Juli 2018 Unterstützung (z.B. gemeinsame Veranstaltungen im Landkreis) in Anspruch nehmen. Darum würde ich diesen Zeitraum vorschlagen.

Umfassende Informationen unter: <https://www.stadtradeln.de/home/>

Für eine breite Zustimmung bedanken wir uns vielmals.

Für Bündnis 90/Die Grünen

Günter Grundl

Maxie Walter

